



ENRICO  
MERCATALI  
MAILAND

Enrico Mercatali hat von Anfang an den Grundsatz vertreten, daß die Kunst aus dem Inneren heraus geboren werden muß und erst das Herz und dann den Verstand erobern soll. Heute kaum 25 Jahre alt, zählt er bereits zu den erfahrenen Künstlern, also zu denen, die nicht dem Verstand, sondern der Intuition und der Empfindung folgen, um eine gesunde künstlerische Konzeption harmonisch und ausgeglichen zum Ausdruck zu bringen. In weniger als drei Jahren ständiger und ununterbrochener Arbeit ist er aus sich heraus zu dem geworden, der er heute ist, wobei er

